折たな気持

新入生歓迎会

4月28日(金) に開催されました。 今年度は球技だけで

なく、新しい試みとして「宝探し」も行いました。各学年を4グ ループに分け、学年間の親睦を図りました。先生方も交じり、みん なの笑顔が溢れる会となりました。









楽しい一日となりました!



令和5年度入学式

4月10日(月)午後、全日制と合同で入学式が行われまし た。今年度の定時制新入生は8名。「荒定家族」の新しい仲間 となりました。まずは学校生活に慣れ、充実した学校生活を

送ってくれたらと感じました。







これからよろしくお願いします!



新入生入場



定時 信志 で制だより 応高校



令和5年度 第1号

編集・発行 岱志高校定時制



ソーシャルスキルトレーニング

6月2日(金)「お互いを思いやる気持ちを育てる」をテー マに、本校スクールカウンセラーの上原美智代先生をお招きし ました。思いやりや友達にかける言葉等、これからの学校生活



丁寧な説明を いただきました





岱定魂









こんなときはどうしようか

大会結果

3位 永田 美澪(4年) 女子シングルス 2位 女子団体



1日お疲れさまでした!



生徒会スローガンが決まりました



日々の学習を大切にしながら、みんなでつくっていく「新た なカタチ」。この一年間の学校生活で、自分自身や岱志高校定 時制をバージョンアップし、今以上に前へ進んでいけたらとい う気持ちをあらわしました。